

INVENTARIO DEL FONDO PERSONAL
JORGE GARIBAY ÁLVAREZ

Candy E. Ornelas Méndez



Inventario 431

FUNDACIÓN ALFREDO HARP
HELÚ

Alfredo Harp Helú
Presidente honorario vitalicio

María Isabel Grañén Porrúa
Presidencia

APOYO AL DESARROLLO DE
ARCHIVOS Y BIBLIOTECAS
DE MÉXICO, A.C. (ADABI)

María Isabel Grañén Porrúa
Presidencia

Stella María González Cicero
Dirección

Verónica Loera y Chávez Castro
Dirección adjunta

María Cristina Pérez Castillo
Coordinación de Publicaciones

Karla Jimena Lezama Aparicio
Formación

Candy E. Ornelas Méndez
Coordinación

Berenice Hernández Rochín
*Asesoría para el resguardo de
material fotográfico*

Laura Sarai Tenorio Castañeda
Clasificación, ordenación e inventario

ÍNDICE

5	Presentación
11	Semblanza
18	Fondo Personal
21	Fuentes
23	Cuadro de clasificación
25	Inventario
39	Fotografías
39	Cuadro de clasificación
41	Inventario
50	Anexo Impresos

Archivos.

Inventario del Fondo Personal Jorge Garibay Álvarez / Candy E. Ornelas Méndez, Apoyo al Desarrollo de Archivos y Bibliotecas de México, A. C., 2021.

52 pp.: il.; 16 x 21 cm- (Inventarios)

Primera edición: julio 2021

© Apoyo al Desarrollo de Archivos y Bibliotecas de México, A.C.

www.adabi.org.mx

Se autoriza la reproducción total o parcial
siempre y cuando se cite la fuente.

Derechos reservados conforme a la ley

Impreso en México

PRESENTACIÓN

Si existió un aliado en cualquier tarea relacionada con el rescate de las palabras, las ideas y los pensamientos que los hombres han legado al mundo por medio de la tinta y el papel, ese fue Jorge Garibay Álvarez. Nuestro amigo era una sonrisa, y en ella guardaba un canto, una flor o un verso que aliviaba cualquier pena y que, constantemente, nos alentaba a seguir adelante, a no claudicar ni olvidar que “todo es por los archivos”. A Jorge lo llevamos en el corazón, nos dejó marcados con su bondad y gusto por la vida. Aunque echamos de menos su optimismo, su presencia y cariño siguen vivos en el andar de ADABI.

Como emisario de esta asociación, Jorge siempre hizo el camino más agradable. Cuando había demasiada presión en algún proyecto, la Dra. Stella González Cicero tomaba la decisión más acertada, decía: “Voy a mandar a Jorge para minimizar un poco la carga”. Y así sucedía: en cuanto llegaba el maestro Garibay, el ambiente se transformaba y se llenaba de alegría. Nos invitaba a comer y siempre tenía una buena sugerencia para ordenar. No sé cómo le hacía para encontrar tantos rincones deliciosos en cada esquina de los pueblos y ciudades de la república mexicana. ¡Ah!, y siempre eran económicos porque no se podía malgastar un centavo, había que “adecuarse al presupuesto”. Una vez que nos sentábamos a la mesa, Jorge improvisaba versos, hacía bromas, contaba anécdotas divertidas y luego nos hacía la pregunta mágica: “Cuéntenme, ¿cómo les ha ido?”. Entonces uno explicaba qué había sucedido, dónde veíamos el problema, por qué creíamos tener razón, en fin, expresábamos nuestras frustraciones. Él escuchaba con atención y siempre nos comprendía; luego nos hacía reír con algún comentario simpático que, en ocasiones, acompañaba con alguna canción. Después de la comida la tensión había pasado, y regresábamos con nuevos

bríos, cargados de energía y convencidos de que rescatar la memoria debía ser nuestra prioridad. Así era Jorge Garibay: sabía disfrutar la vida y la compañía de las personas queridas.

No puedo dejar de sentir un inmenso agradecimiento cuando miro su fotografía; al recordar los momentos a su lado, me siento afortunada porque disfruté de su presencia tan cercana, su amistad incondicional y su luz.

Los archivos y las bibliotecas eclesiásticas eran parte inherente de la vida de Jorge; no importaba si eran pequeños o monumentales, había que salvarlos. Pasaba semanas y meses hablando con las religiosas de algún convento, o convenciendo a los obispos, párrocos y hasta a los arzobispos sobre la importancia de rescatar su memoria. Llegó a insistir durante varios años para lograr organizar algunos archivos, y puedo imaginar su satisfacción al ver cómo sus anhelos se fueron logrando, paso a paso, con mucha paciencia y profesionalismo. Hubo ocasiones en que, después de haber dormido en un catre y trabajado durante meses en algún acervo, le pagaban con una estampita y algunas misas, pero eso era suficiente para él. ¡Había valido la pena! Stella González, su esposa, sólo elevaba la mirada al cielo, sonreía y, con voz cariñosa, se le escuchaba decir: “¡Ay, Jorge!”.

Jorge Garibay dedicó su vida a la enseñanza y a la atención de cientos de archivos eclesiásticos a lo largo y ancho del país. Logró levantar un registro de éstos e involucró a cientos de jóvenes en la noble tarea de su organización; por esto era considerado “el Maestro”, ya que enseñó la forma adecuada para ordenar los documentos de acuerdo con su clasificación. Aunque cada archivo era distinto, él sabía muy bien la metodología que debía seguirse, lo que derivó en rescates maravillosos. Así, uno de sus mayores logros fue haber sembrado, en toda una generación atenta y sensible, una mística de amor al trabajo que ha rendido frutos en diversos proyectos, fortaleciendo a México en materia de rescate archivístico.

Si su labor en la docencia y en el cuidado de la memoria de México fueron realmente excepcionales, la lealtad y la amistad figuraron como lo más importante en su vida. La agradable compañía de Jorge Garibay brindaba cobijo, era una persona confiable y cordial; siempre nos abrió su corazón de forma desinteresada, y eso era todo. Quienes supimos apreciar su amistad nos sentimos afortunados.

ADABI tuvo la dicha de contar siempre con él, desde el día en que concebimos la idea de la institución, luego, mientras se gestó y, por supuesto, en la construcción de esta noble asociación. Su corazón quedó inscrito en nuestras labores y marcó el rumbo para que “todo fuera por los archivos”.

Con la enseñanza de Jorge Garibay, ADABI ha logrado rescatar cientos de bibliotecas, archivos civiles y eclesiásticos. Y hoy llegó el momento de compartir el archivo del propio Maestro. Ha sido un placer reencontrarse con él a través de los testimonios sobre su labor profesional y vida personal. Sus palabras, fotografías, reconocimientos, libros y poemas perdurarán en el tiempo y brindarán el testimonio de su existencia y el amor que sentía por su trabajo.

En este inventario, realizado con mucho amor, queda también mi gratitud porque la vida me dio la dicha de haber coincidido con tan grande ser humano.

Dra. María Isabel Grañén Porrúa
Presidenta de ADABI de México, A.C.



Jorge Garibay Álvarez, 1935-2020

SEMBLAZA

Jorge Garibay Álvarez nació el 9 de marzo de 1935 en Ecuandureo, Michoacán. Sus padres fueron Juan Garibay y María Socorro Álvarez. Realizó estudios básicos en la Ciudad de México y, posteriormente, cursó la educación secundaria en el Instituto Juan Ponce de León en Puebla, donde comenzó también su formación salesiana.

Ingresó a la Sociedad de San Francisco de Sales en 1950. Estudió en el aspirantado y noviciado de la Sociedad Salesiana desde 1951. En el Instituto Filosófico Salesiano de Guadalajara cursó la licenciatura en Filosofía y Letras, así como en Teología (1955-1958).

Se formó como profesor de educación primaria en la Escuela Normal Anáhuac (1956-1959). Además realizó estudios de maestría en la Normal Superior Nueva Galicia (1961-1968) y, más adelante, en Historia en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Guadalajara (1969-1972).

La docencia fue una actividad constante en el desempeño profesional del maestro Jorge Garibay; fue profesor de secundaria y bachillerato durante las décadas de los 60 y 70 en Colima y Jalisco, además de impartir clases en la Universidad Pontificia de México, la Universidad de Guadalajara, la Universidad Autónoma del Estado de México, etc. Ofreció innumerables charlas en instituciones educativas como El Colegio de México, El Colegio de Michoacán, la Universidad Iberoamericana, el Seminario Conciliar de México y otras.

Fue socio fundador y miembro numerario de la Sociedad Mexicana de Historia Eclesiástica a partir de 1974.

En 1978, Jorge Garibay comenzó a laborar en el Archivo General de la Nación (AGN), primero como coordinador del Acervo Central y, más tarde, encabezó el Departamento de Archivos Eclesiásticos;

de 1978 a 1987 se dedicó, por medio del AGN, a atender cientos de archivos de la Iglesia. Uno de los proyectos más importantes de esta etapa fue el Registro de Archivos diocesanos y parroquiales de México.¹ Gracias a este proyecto, el AGN levantó registro de numerosos archivos eclesiásticos del país y se obtuvo una visión general de los repositorios de documentos históricos de la Iglesia. Además, el equipo de trabajo solía realizar labores de limpieza, organización e inventario de archivos parroquiales y diocesanos.

La comunicación y vinculación de los custodios de fondos eclesiásticos y el interés por la preservación de los archivos de la Iglesia desde el AGN, favoreció el origen de la Asociación Mexicana de Archivos Eclesiásticos (AMARE), de la que Jorge Garibay fue socio fundador y miembro numerario. Esta asociación celebró convenciones anuales de 1983 a 1988.

Se desempeñó como secretario ejecutivo del Comité Técnico Consultivo Nacional de Archivos Eclesiásticos, órgano regulador y de asesoría técnica.

En 1984, Jorge Garibay fue invitado al XV Congreso de Archivistas Eclesiásticos, organizado por la Asociación Archivística Eclesiástica del Vaticano, donde presentó el trabajo desarrollado por el AGN en México.²

En 1987 participó en la creación del Curso-Taller de Archivística Eclesiástica, impartido en la Universidad Pontificia de México, en colaboración con el AGN. Los involucrados también organizaron, en

¹ Este proyecto se realizó bajo la dirección de la Dra. Alejandra Moreno Toscano y en coordinación con el Registro Nacional de Archivos Históricos del AGN, dirigido por la Dra. Stella María González Cicero. Como resultado, se publicaron diferentes inventarios editados por el AGN. La Fundación Mapfre publicó un texto que compila y sintetiza los resultados obtenidos. Ver: Jorge Garibay Álvarez, *Guía de fuentes documentales parroquiales de México*, Madrid, Fundación Histórica Tavera / Archivo General de la Nación / Fundación Mapfre, 1996.

² Jorge Garibay Álvarez, "El rescate de los archivos eclesiásticos en México", en *Archiva Ecclesiae, Bolletino dell'Associazione Archivistica Ecclesiastica*, Anni XXVI-XXVII 1983-1984, Città del Vaticano, pp.133-138.

1992, un módulo del Diplomado de Archivos en General, en la Universidad Iberoamericana, aportando sus conocimientos y experiencia en archivos eclesiásticos.³

Los trabajos realizados por los archivos eclesiásticos desde el Departamento de Archivos Eclesiásticos del AGN, concluyeron a fines de la década de los 80.

Durante el período de 1985-1988, Jorge Garibay fungió como secretario en la Sociedad Mexicana de Archivistas.

En 1988 dirigió un equipo de trabajo para organizar e inventariar los archivos de la Arquidiócesis de San Juan Puerto Rico. Por su desempeño en este proyecto se le otorgó el reconocimiento “Luis Cardenal Aponte Martínez”.

De 1990 a 1994, Jorge Garibay colaboró con la Comisión Interinspectoral de Historia Salesiana en México, desempeñándose como secretario general e investigador.

En 1991, la Academia Mexicana de Archivos Históricos le otorgó el título de académico de honor.

En la década de los 90 fungió como asesor de asuntos eclesiásticos en la Dirección de Estudios Históricos del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH). Entre los proyectos que emprendió en esta institución se encuentran los siguientes: de 1990 a 1993, bajo la dirección de la Biblioteca Nacional de Antropología e Historia (BNAH), asesoró la organización del Archivo Histórico del Arzobispado de Morelia, Michoacán, en el Museo y Archivo Histórico Casa Morelos; durante ese tiempo, también apoyó los trabajos del proyecto Fondos Conventuales de la BNAH. Asimismo, fue miembro y asesor del Seminario de Cultura Novohispana en la misma institución de 1997 al 2000.

A la par de sus actividades en archivos eclesiásticos se interesó por archivos de instituciones, ampliando su labor a la de bibliotecario, archivista, director de investigación y secretario de presidencia

³ Jorge Garibay Álvarez, *Guía de fuentes documentales parroquiales de México, op. cit.*, p. 17.

de la Federación de Escuelas Particulares en la Ciudad de México, este último entre 1992 y 2001.

Debido a su experiencia en fondos documentales de la Iglesia, fue solicitado por algunos institutos para fungir como perito en archivos de causas de beatificación y canonización. De esta forma, participó en la comisión de la causa de la madre Cesárea Ruiz de Esparza y Dávalos, fundadora de las Hermanas Josefinas; la causa de la madre Ana María Gómez, fundadora de las Hijas del Espíritu Santo; la causa de la madre María Luisa Godeau Leal, fundadora de las Agustinas de Nuestra Señora del Socorro; la causa de la madre María Amada del Niño Jesús Sánchez Muñoz, fundadora de las Misioneras del Sagrado Corazón de Jesús y Santa María Guadalupe; la causa de la madre Martha Christlieb, fundadora de las Hermanas de la Veracruz hijas de la Iglesia, entre otros procesos.

La Academia Mexicana de Archivos Históricos A.C., le otorgó en 1993 el reconocimiento "Antonio Pompa y Pompa", por su "labor magisterial en el área de las humanidades" y por el trabajo realizado en beneficio del estudio y difusión de los archivos históricos mexicanos.

En 1998, la Fundación Mapfre Tavera —dirigida en ese momento por el empresario, filántropo y escritor Ignacio Larramendi y con el patrocinio del ingeniero Eneko Belausteguigoitia—, solicitó la colaboración de Jorge Garibay para asesorar la organización de las series Religiosos, Parroquias y Matrimonios ultramarinos del Archivo del Arzobispado de la Habana, Cuba. Desde ese año y hasta 2001 coordinó el proyecto de organización de esos fondos documentales.⁴

Fue subdirector de investigación de la Biblioteca Palafoxiana en Puebla, institución con la cual colaboró desde 2001 donde desarrolló un importante proyecto de clasificación y catalogación del 2000 al 2005. En 2004 coordinó la publicación del *Inventario*

⁴ *Archivo Histórico del Arzobispado de la Habana: inventarios*, La Habana, Cuba, Agencia Española de Cooperación Internacional / Fundación Histórica Tavera / Arzobispado de la Habana / Fundación Hernando de Larramendi, 2001.

general de manuscritos de la Biblioteca Palafoxiana, en colaboración con Jesús Joel Peña.

En 2003 fue cofundador, junto con la Dra. Stella María González Cicero, la Dra. María Isabel Grañén Porrúa y el C.P. Alfredo Harp Helú, de la asociación civil Apoyo al Desarrollo de Archivos y Bibliotecas de México (ADABI). En esta institución fue coordinador de Archivos Civiles y Eclesiásticos del 2004 al 2017, donde dirigió y ejecutó innumerables proyectos de rescate de archivos, tanto civiles como eclesiásticos, así como trabajos encaminados a la conservación del patrimonio bibliográfico.

Bajo su dirección, y con la anuencia de los obispos titulares, se organizaron los archivos de las diócesis de Xalapa, Chilpancingo, Chihuahua, Apatzingán y Yucatán. Algunos de estos proyectos fueron ejecutados desde el AGN y otros por medio de ADABI.

Su espíritu salesiano y su vocación para incidir en la educación de las jóvenes generaciones, le permitieron participar en la formación de muchas personas en el rescate de archivos, a quienes compartió su experiencia en el método de organización de fondos documentales y bibliográficos históricos, procedimiento que quedó plasmado en los diferentes manuales que ADABI publicó.⁵ Algunos de estos proyectos, los emprendió con estudiantes de la Universidad Iberoamericana y del Instituto Mora, entre otras universidades.

En 2013, el AGN y el Consejo Nacional de Archivos otorgaron a Jorge Garibay el Premio Nacional al Mérito Archivístico “Luis Vargas Guzmán”, por su destacada tarea archivística.

Fue miembro honorario y asesor vitalicio de ADABI desde 2017 hasta su fallecimiento, acaecido el 29 de agosto de 2020 en la Ciudad de México.

⁵ Algunos de estos títulos son los siguientes: *Manual de organización de archivos parroquiales*, 2007; *Manual de organización de archivos diocesanos*, 2010; *Teoría y técnica para organizar los archivos de la Iglesia*, 2010.

ALGUNAS PUBLICACIONES DEL MTRO. JORGE GARIBAY

La organización de archivos parroquiales, México, Archivo General de la Nación, Departamento de Registro Nacional de Archivos, Número 14, Serie Folletos técnicos, 1979.

Ordenamiento de un Archivo histórico eclesiástico, México, Archivo General de la Nación, Departamento de Registro Nacional de Archivos, Número 29, Serie Folletos técnicos, 1980.

Lineamientos para la organización del archivo histórico diocesano, Archivo General de la Nación, Departamento de Registro Nacional de Archivos, Número 45, Serie Folletos técnicos, 1982.

Guadalajara Salesiana, México, Talleres Técnico de la C.I.R.M., 1984.

La secretaria y los documentos: Manual de Archivística para religiosas, México, Hermanas del Santísimo Sacramento, 1988.

Cinco cartas escritas en 1890 por Ángel G. de Lascurain, México, Editorial Don Bosco, 1988.

La secretaria y los documentos, México, Hermanas Mercedarias del Santísimo Sacramento, 1988.

Un mexicano con estilo salesiano: R.P. Juan Ignacio Arias S.D.B., México, Ediciones Don Bosco S. A., 1989.

Guía de fuentes documentales parroquiales de México, Madrid, Fundación Histórica Tavera / Archivo General de la Nación, México, 1996.

Manual de archivística eclesiástica, coautor Ramón Aguilera Murguía, México, Universidad Pontificia de México, 1997.

Las cantinas: Donde la palabra se humedece, México, Editorial EDAMEX, 1997.

Inventario general de manuscritos de la Biblioteca Palafoxiana, México, Fundación Mapfre Tavera / Secretaría General del Gobierno del Estado de Puebla, 2004.

Manual de organización de archivos parroquiales, México, Apoyo al Desarrollo de Archivos y Bibliotecas de México, A.C., 2007.

Manual de organización de archivos diocesanos, México, Apoyo al Desarrollo de Archivos y Bibliotecas de México, A.C., 2009.

Teoría y técnica para organizar los archivos de la Iglesia, coautor Ramón Aguilera Murguía, México, Apoyo al Desarrollo de Archivos y Bibliotecas de México, A.C., 2010.

Los sínodos diocesanos y los archivos, coautor Jacobo Babines López, México, Apoyo al Desarrollo de Archivos y Bibliotecas de México, A.C., 2011.

FONDO PERSONAL

Los documentos que conforman el presente fondo documental se produjeron en el ejercicio de las actividades profesionales del Mtro. Jorge Garibay. Algunos se conservaron a partir de su labor en el AGN; otros, a lo largo de sus diligencias como coordinador de Archivos Civiles y Eclesiásticos de ADABI. En el tiempo transcurrido entre uno y otro cargo, Jorge Garibay realizó muchas otras actividades profesionales vinculadas a otras instituciones, de las que procede el resto de la documentación. A su muerte, en 2020, de su domicilio particular se recolectó otro volumen documental que completó el fondo personal.

Los documentos reunidos son testimonio de la vida profesional de Jorge Garibay Álvarez; sin embargo, se conserva también documentación de carácter personal. De estas actividades proceden las dos secciones documentales: Personal y Archivística.

La Sección Personal se compone de cuatro series documentales. La Serie Documentos personales resguarda identificaciones personales, así como documentos sobre sus estudios y algunos currículums. En la Serie Escritos se hallan borradores originales de varias de sus obras publicadas, ponencias, artículos y participaciones en actividades académicas. Los temas de estos escritos versan sobre archivística tanto eclesiástica como civil, historia de la Iglesia y de México, salesianos en México e institutos de vida consagrada. Además, la serie incluye la poesía que escribió durante su vida. En la Serie Homenajes póstumos se conservan las diferentes muestras de afecto y reconocimiento a su trayectoria profesional, realizadas por distintas personas e instituciones.

Por otro lado, la Sección Archivística se conforma por cuatro series documentales que dan cuenta de la actividad profesional de Jorge Garibay Álvarez alrededor de la archivística. La Serie ADABI

de México documenta sus actividades al frente de la Coordinación de Archivos Civiles y Eclesiásticos, desde donde emprendió el rescate de numerosos fondos documentales, elaboró bibliografía especializada, formó generaciones de jóvenes profesionales en su método de rescate de archivos y colaboró en la consolidación institucional de ADABI.

La Serie AGN contiene expedientes que dan cuenta de su labor al frente del Departamento de Archivos Eclesiásticos. Asimismo, es rica en detalles sobre los procesos implementados en archivos civiles y eclesiásticos de diferentes estados. Los expedientes corresponden a datos recopilados para el Registro Nacional de Archivos Eclesiásticos.

Los rescates se ordenaron por estados. Además, la serie también contiene información sobre la operación institucional de esta área en el AGN, así como la celebración de algunos eventos. Esta serie es especialmente interesante para la archivística eclesiástica, ya que contiene información sobre las revistas *Contacto* y *Amare*, publicaciones editadas entre 1983 y 1987, ambas especializadas en archivos de la Iglesia.

Las series Eventos y Reconocimientos dan cuenta de diferentes actividades realizadas alrededor de la intervención de archivos, así como distinciones hechas a la trayectoria y trabajo de Jorge Garibay.

Los documentos del fondo se complementan con dos anexos: un apartado de Fotografías y un anexo de impresos. El Anexo Impresos contiene publicaciones recopiladas por Jorge Garibay Álvarez durante su vida. Los temas se relacionan con sus actividades: Archivística eclesiástica y Documentos históricos.

El apartado de Fotografías resguarda positivos, negativos y transparencias sobre rescates de archivos civiles y eclesiásticos. También se encuentra un pequeño volumen de fotografías de su vida personal: retratos, su familia, los salesianos y algunos viajes.

Los documentos de la Sección Archivística Fotografías se encuentran clasificados por procedencia institucional: ADABI,

AGN, Archivo diocesano de Zacatecas, Arzobispado de la Habana, Fondos personales, INAH, Instituciones privadas, Institutos de vida consagrada, Parroquias. Además, la sección resguarda fotografías sobre cursos y eventos.

Es interesante que este apartado, a diferencia del conjunto documental, testimonia las actividades de Jorge Garibay en bibliotecas. Las fotografías con este tópico quedaron clasificadas en la Sección Bibliotecas, y dan cuenta de proyectos emprendidos con ADABI, con la Biblioteca Palafoxiana, con la Biblioteca de la Parroquia Santa Prisca, Taxco y con el INAH.

Los documentos en formato de transparencias y negativos se clasificaron en correspondencia a las secciones y series del fondo documental, ya que estas imágenes son, en gran parte, testimonio fotográfico de los expedientes de rescates de archivos.

FUENTES

Garibay Álvarez, Jorge, “El rescate de los archivos eclesiásticos en México”, en *Archiva Ecclesiae, Bolletino dell’Associazione Archivistica Ecclesiastica*, Anni XXVI-XXVII 1983-1984, Città del Vaticano.

_____, *Guía de fuentes documentales parroquiales de México*, Madrid, Fundación Histórica Tavera / Archivo General de la Nación / Fundación Mapfre, 1996.



Antes del proceso



Después del proceso

CUADRO DE CLASIFICACIÓN

FONDO PERSONAL JORGE GARIBAY ÁLVAREZ

Sección Personal		
Series	-Documentos personales -Correspondencia	-Escritos -Homenajes póstumos

Sección Archivística		
Series	-ADABI -AGN	-Eventos -Reconocimientos

INVENTARIO
FONDO PERSONAL JORGE GARIBAY ÁLVAREZ

SECCIÓN PERSONAL

Serie	Caja	Vol.	Años	Observaciones
Documentos personales	1	3	1955-1999	1 expediente, identificaciones personales, cédula profesional, cartilla de servicio militar, Clave Única de Registro Nacional de Población, 1955-1999.
				1 expediente, certificados de estudios, 1956-1980.
				1 expediente, diplomas de estudios, 1969-1971.
Correspondencia	2	16	1935-2013	1 expediente, copias simples de documentos personales, 1935-2007; 1 expediente de estudios de la maestría en Historia, Universidad de Guadalajara, 1968-1972; 1 expediente de currículum, 1978-2012.
Escritos				1 expediente, 1948-2013.
				1 expediente, tesis de maestría en Historia, Universidad de Guadalajara, 1974.
				1 libro, <i>Origenes de la obra salesiana en México</i> , 1975.

Serie	Caja	Vol.	Años	Observaciones
Escritos	2	16	1935-2013	1 expediente, folleto "Ecuandureo", 1978.
				1 expediente, borrador manuscrito de <i>Una voz escrita, una voz de amigo</i> , 1978-1981.
				1 expediente, poemas sueltos manuscritos, 1978-1992.
				1 expediente, folleto "La organización de archivos parroquiales", AGN, 1979.
				1 expediente, folleto "Guía para la elaboración de tesis", 1979.
				1 expediente, folleto "Ordenamiento de un archivo histórico eclesiástico", AGN, 1980;
				1 expediente, folleto "Archivo parroquial del Sagrario León, Guanajuato", 1981.
				1 libro, <i>Una voz escrita, una voz de amigo</i> , poemario, 1982.
				1 expediente, folleto, "Lineamientos para la organización del archivo histórico diocesano", AGN, 1982.
				1 expediente, libro <i>Guadalajara salesiana</i> , 1984.

Serie	Caja	Vol.	Años	Observaciones
Escritos	3	16	1986-1994	1 expediente, artículo “Un programa auxiliar a la investigación”, 1986.
				1 expediente, publicación <i>Manual para la organización de los archivos parroquiales de México</i> , AGN, 1986.
				1 expediente, artículo, “Fuente para historia de la Diócesis de Zamora”, 1986.
				1 expediente, textos manuscritos: “Nueva fuente para la historia de los franciscanos”, 1987 y “Palabras... con motivo de la inauguración del Archivo Histórico de la Provincia de los santos Francisco y Santiago de Jalisco”, 1987.
				1 expediente, publicación <i>Manual para la organización de los archivos parroquiales de México</i> , AGN, 1987.
				1 expediente, libro <i>La secretaria y los documentos</i> , 1988.
				2 expedientes, “Proyecto del Archivo Histórico Diocesano del Arzobispado de San Juan Puerto Rico”, 1988.
				1 expediente, libro <i>Un mexicano con estilo salesiano, R. P. Juan Ignacio Arias SDB</i> , 1989.
				1 expediente, “Proyecto del Archivo Histórico Casa de Morelos”, 1991.

Serie	Caja	Vol.	Años	Observaciones
Escritos	3	16	1986-1994	1 expediente, Jornadas sobre Archivos Escolares, curso para la Federación de Escuelas Particulares (FEP), 1992.
				1 expediente, artículo “La congregación de los oratorianos”, 1992;
				1 expediente, folleto “Colligite fragmenta”, Compañía de Santa Teresa de Jesús, 1992.
				1 expediente, cuaderno de notas sobre el Fondo Diocesano de Morelia, 1992.
				2 expedientes, borrador y primera edición de la <i>Guía General del Archivo Histórico del Obispado de Michoacán, Museo Casa de Morelos</i> , 1994.
	4	5	1995	1 expediente, Presentación de la <i>Guía General del Archivo Histórico del Obispado de Michoacán</i> , 1995.
				2 expedientes “Guía de fuentes documentales parroquiales de México”, 1995.
				2 expedientes, borrador y material del libro <i>Donde la palabra se moja de vino: Las cantinas (Donde la palabra se humedece)</i> , 1995.

Serie	Caja	Vol.	Años	Observaciones
Escritos	5	15	1996-2002	<p>1 expediente, ponencia “En la historia del arte además de escribir se debe descubrir”, (texto de la presentación de diapositivas ubicada en el de Fotografías, Transparencias, caja 7), 1996; 1 expediente, “Guía parcial del Convento franciscano de Guadalupe Zacatecas”, 1996; 1 expediente, proyecto del Archivo de la Parroquia de San Cristóbal, Ecatepec, 1996; 1 expediente, libro <i>Padre Moisés Libra Serafín</i>, 1996; 1 expediente, libro <i>Manual de archivística eclesiástica</i>, 1996; 1 expediente, proyecto del Archivo Parroquial de San Agustín de las Cuevas, Tlalpan, 1997; 1 expediente, libro <i>María del Rosario Arrevillaga, fundadora de las Esclavas de la Inmaculada Niña Divina Infantita</i>, 1998; 1 expediente, “Vestigios y aromas de rosarios”, 1998; 1 expediente, proyecto del Archivo Histórico del Arzobispado de la Habana, 1999-2001; 2 expedientes, informe “Proyecto bibliográfico de la Biblioteca Palafoxiana”, 2000-2002; 1 expediente, libro <i>Juan Pablo II en Yucatán</i>, 2001; 1 expediente, Causa de canonización de la R.M. Ana María Gómez Campos, Hijas del Espíritu Santo, 2001-2002; 1 expediente, informe del Proyecto de la Biblioteca pública de la Universidad de Michoacán, 2002; 1 expediente, testimonio sobre Ignacio Hernando de Larramedi y Montiano, 2002.</p>

Serie	Caja	Vol.	Años	Observaciones
Escritos	6	25	2006-2014	1 expediente, "El sentido teológico del milagro", 2006.
				1 expediente, borradores de artículos para página web de ADABI, "Asociación de archiveros de la Iglesia en España", "Reseña bibliográfica de procedimientos eclesiásticos", "Hagamos memoria Sínodo pastoral de la Diócesis de Zamora", 2006.
				1 expediente, ponencia "Los archivos eclesiásticos en México", 2007.
				1 expediente, "Archivo de la Sociedad Mexicana de Historia Eclesiástica", 2007-2008.
				1 expediente, presentación "Las memorias del salesiano, José Antonio Villalón", 2008;
				1 expediente, presentación, "Rescate de archivos eclesiásticos en el quinto año de ADABI", 2008.
				1 expediente, "Proyecto del Archivo de la Escuela Normal de Durango", 2009.
				1 expediente, "Presentación de los inventarios municipales y parroquiales" FIL Guadalajara, 2009.
				1 expediente, "El rescate de archivos eclesiásticos, 2003-2009", 2009.

Serie	Caja	Vol.	Años	Observaciones
Escritos	6	25	2006-2014	1 expediente, ponencia “Los documentos municipales y parroquiales en la reconstrucción de las ciudades iberoamericanas”, 2010.
				1 expediente, “Intervención ante un grupo de personas interesadas en salvaguardar los bienes culturales”, 2010.
				1 expediente, “Archivos parroquiales en San Luis Potosí: Fuentes para estudiar el pensamiento novohispano”, 2010.
				1 expediente, libro <i>Remembranzas del Oratorio Don Bosco de la Ciudad de Puebla</i> , 2010.
				1 expediente “Lo que es ADABI”, 2010.
				1 expediente, presentación del segundo volumen del Inventario del Fondo Franciscano, Biblioteca Nacional de Antropología e Historia, 2011.
				1 expediente, presentación del <i>Manual de Organización de Archivos Parroquiales</i> , 2011.
				1 expediente, Jornada de Archivística Eclesiástica, 2011.
				1 expediente, libro <i>El benemérito y centenario Oratorio festivo San Francisco de Paula, Puebla, 1912-2012</i> , 2011.

Serie	Caja	Vol.	Años	Observaciones
Escritos	6	25	2006-2014	1 expediente, archivo de la causa de canonización de la sierva de Dios, R.M. María Amada del Niño Jesús Sánchez Muñoz, 2011.
				1 expediente, “exalumnos salesianos”, 2011.
				1 expediente, cuaderno de notas de proyectos y tareas en ADABI, 2011-2012.
				1 expediente, ponencia “Los archivos a debate: Administración e Historia”, San Luis Potosí, 2012.
				1 expediente, cuaderno de notas, 2012-2014.
				1 expediente, texto sobre los diez años de ADABI, 2013.
				1 expediente, libro <i>Nuestro fundador, Jesús Ramírez Lazcano, 1914-2014</i> , 2014.
	7	39	2020	1 expediente, Guía del Archivo de las Hermanas Siervas de Jesús Sacramentado, <i>s/f</i> .
				1 expediente, “Fondo conventual en la Biblioteca Lerdo de Tijuana”, <i>s/f</i> .
				1 expediente, reseña de Reglamento del coro de la Santa Iglesia de la Catedral de Zacatecas, <i>s/f</i> .

Serie	Caja	Vol.	Años	Observaciones
Escritos	7	39	2020	1 expediente, "Las animas del purgatorio", <i>s/f.</i>
				1 expediente, "Los archivos parroquiales de Guerrero", <i>s/f.</i>
				1 expediente, Jornada sobre archivos parroquiales, Aguascalientes, <i>s/f.</i>
				1 expediente, "la Escuela de Archivonomía y Biblioteconomía en México", <i>s/f.</i>
				1 expediente, apuntes sobre archivos históricos de Orizaba, Veracruz, <i>s/f.</i>
				1 expediente, material pedagógico sobre cuadros de clasificación de archivos eclesiásticos, <i>s/f.</i>
				1 expediente, ponencia "Panorama de los archivos de México", <i>s/f.</i>
				1 expediente, proyectos de rescates de archivos, <i>s/f.</i>
				1 expediente, "Las lecturas católicas", <i>s/f.</i>
				1 expediente, "La noble tarea de rescatar fondos bibliográficos novohispanos", <i>s/f.</i>
1 expediente, "El rescate de los archivos parroquiales", <i>s/f.</i>				

Serie	Caja	Vol.	Años	Observaciones
Escritos	7	39	2020	1 expediente, "La pasión en el rescate de archivos: los archivos parroquiales del estado de Puebla, fuentes de recreación histórica y social", s/f.
				1 expediente, artículo "Los archivos eclesiásticos dentro de la política archivística nacional", s/f.
				1 expediente, letra y música de la canción <i>Ecuandureo</i> , s/f.
				1 expediente, "Sociedad Mexicana de Historia Eclesiástica, sus orígenes", s/f.
				1 expediente, "Los archivos eclesiásticos en México", s/f.
				1 expediente, "Estructuras y fuentes eclesiásticas en el patrimonio documental nacional", s/f.
				1 expediente, "ADABI el encuentro con la memoria escrita", s/f.
				1 expediente, "Los archivos parroquiales", s/f.
				1 expediente, "Acciones básicas en el rescate y organización de un archivo municipal", s/f.
				1 expediente, padrones eclesiásticos, s/f.

Serie	Caja	Vol.	Años	Observaciones
Escritos	7	39	2020	1 expediente, "Primera experiencia: Instituto Mora", s/f.
				1 expediente "Archivos diocesanos", s/f.
				1 expediente, "Los documentos notables en el caminar de ADABI en los archivos eclesiásticos", s/f.
				1 expediente, "La crónica y el cronista municipal", s/f.
				1 expediente "Horizontes archivísticos: temas para la enseñanza de archivos eclesiásticos", s/f.
				1 expediente, "Hagamos memoria: cursos", s/f.
				1 expediente, "Un programa auxiliar a la investigación", s/f.
				1 expediente, "Los documentos en las causas de los siervos de Dios" y "Sugerencias para la elaboración del inventario de un archivo de causa de canonización", s/f.
				1 expediente "Los primeros libros editados en los talleres salesianos de Puebla", s/f.
1 expediente, "Una mirada nueva de la Esclava de la Inmaculada Niña: Divina Infantita", s/f.				

Serie	Caja	Vol.	Años	Observaciones
Escritos	7	39	2020	1 expediente, "25 años de la erección de la Prelatura Mixe", s/f.
				1 expediente, "Sensatez, dignidad y buenos modales", s/f.
				1 expediente, "Los registros bibliográficos en la Biblioteca Palafoxiana", s/f.
				1 expediente, borrador de Vocabulario de términos eclesiásticos, s/f.
Homenajes póstumos				1 expediente, 2020.

SECCIÓN ARCHIVÍSTICA

Serie	Caja	Vol.	Años	Observaciones
ADABI	8	28	2003-2014	2 expedientes, Guías de archivos eclesiásticos, 2003-2009; 7 expedientes, inventarios de archivos civiles y eclesiásticos, incluye 1 expediente con relación de documentos digitalizados por ADABI, 2004-2011; 8 expedientes, eventos, 2007-2013; 11 expedientes con proyectos de rescates de archivos, 2007-2014.

Serie	Caja	Vol.	Años	Observaciones
AGN	9	20	1974-2003	1 expediente, sonoroma de procesos archivísticos en el AGN, incluye fotografías, 1974-1975 (imágenes complementarias en Fotografía, caja 5 transparencias, caja 7; negativos, caja 9); 5 expedientes, eventos, 1983-1987; 7 expedientes, operación institucional del AGN, 1985-2000; 2 expedientes, cursos, 2001-2002; ; 4 expedientes, proyectos de fondos privados, 2002-2003; 1 expediente, padrones eclesiásticos de diferentes estados, s/f.
	10	10	1958-1987	Departamento de Archivos Eclesiásticos: 2 expedientes, publicaciones, <i>Contacto</i> , 1983-1987, <i>Amare</i> , 1984-1986; 8 expedientes de diócesis en el Registro Nacional de Archivos Eclesiásticos, de Acapulco-Chilapa, 1958-1987.
	11	19	1978-2001	Departamento de Archivos Eclesiásticos, expedientes de diócesis en el Registro Nacional de Archivos Eclesiásticos, de Ciudad Juárez-México.
	12	12	1977-1994	Departamento de Archivos Eclesiásticos, expedientes de diócesis en el Registro Nacional de Archivos Eclesiásticos, de Mexicali-San Cristóbal de las Casas.

Serie	Caja	Vol.	Años	Observaciones
AGN	13	13	1978-1987	Departamento de Archivos Eclesiásticos, expedientes de diócesis en el Registro Nacional de Archivos Eclesiásticos, de San Luis Potosí-Xalapa.
	14	16	1978-2009	Departamento de Archivos Eclesiásticos, expedientes de diócesis en el Registro Nacional de Archivos Eclesiásticos, de Veracruz-Zamora.
Eventos	15	9	1974-2014	3 expedientes, 1989-2012.
Reconocimientos				6 expedientes, 1974-2014.

FOTOGRAFÍAS

CUADRO DE CLASIFICACIÓN

Positivos

Sección Personal		
Series	-Familiar -Retratos	-Salesianos -Viajes

Sección Archivística		
Series	-ADABI -AGN -Archivo Diocesano de Zacatecas -Arzobispado de la Habana -Fondos personales -INAH	- Instituciones privadas - Institutos de vida consagrada - Parroquias - Cursos - Eventos

Sección Bibliotecas		
Series	-ADABI -Biblioteca Palafoxiana	-Biblioteca de la Parroquia de Santa Prisca, Taxco -INAH

Transparencias

Sección Personal	
Series	-Archivos -Documentos históricos -Exposiciones

Negativos

Sección Personal	
Series	-Familiar -Salesianos -Viajes

Sección Archivística		
Series	-ADABI -AGN -Fondos personales	- Instituciones privadas - Parroquias

Sección Bibliotecas	
Series	-Biblioteca Palafoxiana -INAH

FOTOGRAFÍAS

INVENTARIO

Positivos

SECCIÓN PERSONAL

Serie	Caja	Vol.	Años	Observaciones
Familiar	1	22	1990-2007	1 expediente, s/f.
Retratos				1 expediente, s/f.
Salesianos				13 expedientes, 1990-2005.
Viajes				7 expedientes, 1998-2007.

SECCIÓN ARCHIVÍSTICA

Serie	Caja	Vol.	Años	Observaciones
ADABI	2	33	2004-2012	Expedientes de rescates de archivos, de Campeche-Morelos.
	3	34	2004-2009	Expedientes de rescates de archivos, de Morelos-Puebla.
	4	31	2005-2012	30 expedientes de rescates de archivos, de Puebla-Yucatán; 1 expediente, Curso -Taller de Archivística, ADABI Puebla, 2009.

Serie	Caja	Vol.	Años	Observaciones
ADABI	5	46	1980-2014	8 expedientes, eventos, 2006-2014.
AGN				21 expedientes del Departamento de Archivos Eclesiásticos, rescates de archivos, de Chihuahua-Zacatecas, 1980-1982.
Archivo Diocesano de Zacatecas				1 expediente, s/f.
Arzobispado de la Habana				1 expediente, s/f.
Fondos personales				1 expediente, Fondo Eduardo J. Creel, Fondo Enrique C. Creel, s/f.
INAH				1 expediente, Archivo Histórico de la Diócesis de Morelia, Casa de Morelos, s/f.
Instituciones privadas				1 expediente, Federación de Escuelas Particulares, s/f; 1 expediente, Instituto Esperanza, s/f; 1 expediente, Archivo del Instituto Don Bosco, 2006.
Institutos de Vida Consagrada				1 expediente, Archivo del proceso de canonización de María Regina Sánchez Muñoz, Misioneras del Sagrado Corazón de Jesús y de Santa María de Guadalupe, s/f.

Serie	Caja	Vol.	Años	Observaciones
Parroquias	5	46	1980-2014	1 expediente, Archivo Parroquial de San Agustín de las Cuevas, Tlalpan, s/f; 1 expediente, Archivo Parroquial de San Cristóbal, Ecatepec, s/f; 1 expediente, Archivo Parroquial de Santa Clara del Cobre, Michoacán; 1 expediente, Archivo Parroquial de San Pedro Nogales, Orizaba, Veracruz, 1994.
Cursos				1 expediente, Curso-Taller de Archivística Eclesiástica, Universidad Pontificia de México, 2008; 1 expediente, charla sobre organización de archivos eclesiásticos, Escuela Nacional de Antropología e Historia, 2009.
Eventos				1 expediente, Consejo de la Crónica de Puebla, 2008; 1 expediente, Primer Encuentro de Formación del Sistema Municipal de Archivos Libres, Puebla 2008; 1 expediente, presentación del libro <i>Narrando historias al pie de los volcanes</i> , 2011.

SECCIÓN BIBLIOTECAS

Serie	Caja	Vol.	Años	Observaciones
ADABI	6	10	1999	1 expediente, Biblioteca de la Catedral de Zacatecas, s/f.
Biblioteca Palafoxiana				5 expedientes, s/f.

Serie	Caja	Vol.	Años	Observaciones
Biblioteca de la Parroquia Santa Prisca, Taxco	6	10	1999	1 expediente, s/f.
INAH				1 expediente, Biblioteca Pública de la Universidad de Michoacán, s/f; 1 expediente, Biblioteca Francisco de Burgoa, Oaxaca, s/f; 1 expediente, Biblioteca Franciscana, Cholula, 1999.

Transparencias

Serie	Caja	Vol.	Años	Observaciones
Archivos	7	6	1527-1975	1 expediente, sonorama AGN, 92 transparencias, 1974-1975.
				1 expediente, rescate de archivo sin identificar, 9 transparencias, s/f.
1 expediente, <i>Biblia Sacra</i> , 7 transparencias, s/f.				
1 expediente, actas de Cabildo del Archivo Histórico de la Ciudad de México, 12 transparencias, 1527-1526.				
1 expediente, Historia del Arte "En la historia del arte además de describir se debe descubrir" 37 transparencias, s/f.				
Documentos históricos				
Exposiciones				

Serie	Caja	Vol.	Años	Observaciones
Exposiciones	7	6	1527-1975	1 expediente, simbología cristiana, fachadas, puertas, esculturas, 40 transparencias, s/f.

Negativos

SECCIÓN PERSONAL

Serie	Caja	Vol-	Año	Observaciones
Familiar	8	9	s/f	1 expediente, s/f.
Salesianos				1 expediente, s/f.
Viajes				1 expediente, Roma, Italia, s/f.
				1 expediente, Colima, s/f.
				1 expediente, Ecuandureo, Michoacán, s/f.
Viajes				1 expediente, Morelia, Michoacán, s/f.
				1 expediente, Hotel de la Soledad, Morelia Michoacán, s/f.
				1 expediente, Izamal, Yucatán, s/f.
				1 expediente, Mérida, Yucatán, s/f.

SECCIÓN ARCHIVÍSTICA

Serie	Caja	Vol.	Años	Observaciones
ADABI	9	37	s/f	1 expediente, San Cristóbal de las Casas, Chiapas, s/f.
				1 expediente, Archivo del Beisbol, Ciudad de México, s/f.
				1 expediente, Durango, s/f.
				1 expediente, Archivo Histórico de la Catedral de Durango, s/f.
				1 expediente, Natividad de Nuestra Señora, Ixtapaluca, Coatepec, Estado de México, s/f.
				1 expediente, Archivo Parroquial de Nuestra Señora de la Soledad, Irapuato, Guanajuato, s/f.
				1 expediente, Archivo Diocesano de Chilpancingo-Chilapa, Guerrero, s/f.
				1 expediente, Archivo Parroquial de Santa María Guadalupe, Malinaltepec, Guerrero, s/f.
				1 expediente, Archivo Parroquial de Santa Prisca y San Sebastián, Taxco, Guerrero, s/f.

Serie	Caja	Vol.	Años	Observaciones
ADABI	9	37	s/f	1 expediente, Morelia, s/f.
				1 expediente, Convenio Secretaría de Educación del Estado de Michoacán-ADABI, s/f.
				1 expediente, Santa Clara del Cobre, Michoacán, s/f.
				1 expediente, Archivo Municipal, Santiago Huajolotitlán, Oaxaca, s/f.
				1 expediente, Archivo Municipal, Miahuatlán de Porfirio Díaz, Oaxaca, s/f.
				1 expediente, Archivo Diocesano de Oaxaca, s/f.
				1 expediente, Archivo Histórico de la Universidad Autónoma Benito Juárez de Oaxaca, Oaxaca, s/f.
				1 expediente, Archivo Municipal Yanhuitlán, Oaxaca, s/f.
				1 expediente, Archivo Parroquial Santo Ángel Custodio, Puebla, s/f.
1 expediente, Archivo Parroquial Santa María de la Natividad, Puebla, s/f.				

Serie	Caja	Vol.	Años	Observaciones
ADABI	9	37	s/f	1 expediente, Archivo Parroquial, Santa María de la Natividad, Atlixco, Puebla, s/f.
				1 expediente, Archivo Parroquial San Andrés Apóstol, Calpan, Puebla, s/f.
				1 expediente, Archivo Parroquial San Lorenzo, Chiautzingo, Puebla, s/f.
				1 expediente, Archivo Municipal Libres, Puebla, s/f.
				1 expediente, Archivo Conventual del Monasterio de Santa Catalina de Siena, Puebla, s/f.
				1 expediente, Contla, Tlaxcala, s/f.
				1 expediente, Veracruz, Orizaba, s/f.
				3 expedientes, eventos: Primer aniversario de ADABI, Primera presentación de Publicaciones, Navidad y Día de Reyes, s/f.
AGN				1 expediente, sonorama AGN, s/f.
Fondos personales				1 expediente, Fondo Eduardo J. Creel y Fondo Enrique C. Creel, s/f.

Serie	Caja	Vol.	Años	Observaciones
Fondos personales	9	37	s/f	1 expediente, Fondo Personal Manuel Cortina G., s/f.
Instituciones privadas				1 expediente, Archivo Instituto Esperanza, s/f.
				1 expediente, Archivo Instituto Don Bosco, s/f.
Parroquias				1 expediente, Archivo Parroquial de San Agustín de las Cuevas, Tlalpan, s/f.
				1 expediente, Archivo Parroquial de San Cristóbal, Ecatepec, s/f.
				1 expediente, Archivo Parroquial de Santa Clara del Cobre, Michoacán, s/f.

SECCIÓN BIBLIOTECAS

Serie	Caja	Vol.	Años	Observaciones
Biblioteca Palafoxiana	10	2	s/f	1 expediente, s/f.
INAH				1 expediente, Biblioteca Pública de la Universidad Michoacana, s/f.

ANEXO IMPRESOS

Tema	Caja	Vol.	Años	Observaciones
Archivística eclesiástica	1	39	1938-2006	Expedientes. Contiene artículos de archivística eclesiástica en italiano y encuentros de archivos de la Iglesia en Italia; archivos eclesiásticos en México, Latinoamérica y España, parroquiales y diocesanos.
Documentos históricos	2	16	1671-2012	Expedientes. Algunos de los documentos: bula de Clemente X, sobre congregaciones de clérigos, copia, 1671; documentos del Archivo Parroquial de Santa Prisca, Guerrero, copias, 1675-1966; Oratorio de San Felipe Neri, Guanajuato, copia, 1737-1796; Ley sobre establecimientos de cementerios, Puebla, original, 1827; instrucciones para el arreglo de cuentas de fábrica espiritual en el Obispado de Michoacán, original, 1838; <i>Bulari romani</i> , sobre la erección de la Diócesis de Orizaba, copia, 1842; sínodos de la Diócesis Tulancingo, copias, 1886-1946; Escuela tipográfica salesiana, originales, 1906-1922; invitación al centenario de la consumación de la Independencia, Orden de Caballeros de Colón, original, 1921.

Inventario del Fondo Personal Jorge Garibay Álvarez
se imprimió en julio 2021 en
Ayuntamiento 65, col. El Carmen,
c.p. 04100, del. Coyoacán, Ciudad de México
El tiro consta de 25 ejemplares.